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Protokoll der EV-GENERALVERSAMMLUNG vom  
Dienstag 26.1.2021 18.00 

 

Beginn: 26.1.2021, 18:00  

Ort: ONLINE MS-Teams Sitzung aufgrund der herrschenden Coronapandemie 
anwesend: Sara Papst, Sandra Weissina-Kolbl, Johannes Krasser, Marlies Schiefer, Franz Handler,  
Ines Schernthaner, Karin Wachswender, Claudia Maurer, Elisabet Reidl, Martin Bretterklieber,  
Alexandra Kopp, Ursula Doppelhofer, Helmut Nestler, Rasul Medigav, Renate Dirnbauer,  
Herr Medigov, Stefan Rucker, Christine Wöls, Dir. Markus Kerschbaumer 
 

AGENDA: 

1. Begrüßung durch EV Obfrau Sara Papst 

2. Technische Hinweise: 

o Hinweis, dass jeder sein Mikro ausschaltet, wenn das nicht funktioniert, wird es vom 
technischen Organisator J. Krasser zentral ausgeschaltet.  

o Abfrage und zuvor Test, ob das Anklicken des Handzeichens funktioniert 

o Test: auch wieder Handzeichen wegschalten 

o Abfrage: Wird der Vorschlag angenommen, dass alle Abstimmungen heute mittels dieses 
Handzeichens abgegeben werden? Bitte um Handzeichen in elektronischer Form! 
Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

o Hinweis: Bitte wieder Handzeichen wegschalten 

3. Vorstellung der Vorstandsmitglieder, angeleitet durch Sara Papst 

4. Bericht der Obfrau Sara Papst von vergangenem Vereinsjahr: 

o EV Jahr geht von Jänner bis Jänner und nicht wie das Schuljahr. 

o Besonderes Augenmerk auf gute Zusammenarbeit mit der Schule, gegenseitige Wert-
schätzung 

o Im Jänner/Februar noch geplant, die Unterstützungsansuchen für die Schulveranstaltun-
gen positiv abzuwickeln – dies ist durch Corona mit März obsolet geworden. Danach An-
strengung des EVs vor allem in Bezug auf Rückerstattung der Sprachreisekosten, die be-
reits von den vor allem damaligen 7. Klassen und jetzigen Maturaklassen. Letztlich hat 
dies bis weit in den Herbst gedauert, aber wir haben es dann geschafft, dass wir gemein-
sam mit der Schule beim Bund auch den Antrag auf Rückerstattung abgewickelt haben 
und tatsächlich das Geld bis auf wenige Stornokosten rücküberwiesen wurde. 

o Normales Jahr wäre:  

 Unterstützungsansuchen – hier max. Förderung des Gesamtbetrages in der Höhe 
von 50% (genaues Prozedere erarbeitet, wie diese Ansuchen abgewickelt wer-
den).  
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 Unterstützung der zukünftigen Maturaklassen, jetzigen 7. Klassen, in Form von 
Sponsoring für Einkauf von Getränken und Speisen für das Buffet der Eltern-
sprechtage im Dezember und April, sowie Elternabend zu Schulbeginn. Dies sind 
heuer leider alles ins Wasser gefallen. 

 Unterstützung der zukünftigen Maturaklassen für einen Tanzkurs im Wert von 
1500.- Dies auch ins Wasser gefallen 

 Unterstützung von Gesamtzweigen in Form von Pauschalförderungen (max. 
€1000,- abhängig von Elternvereinsanteil in den Klassen) z.B. Einkauf von Terra-
rien für NaWi, für Beamer für bestimmte Säle, für Anschaffungen von Sportgerä-
ten für Sportzweig, Anschaffungen für Pferdewirtschaft (hier waren es Skripten, 
die mehrere Jahrgänge verwendet werden können) usw. 

 Unterstützung von Vorträgen und Gastreden, neues Mülltrennsystem wurde an-
geschafft. 

o Ankauf von Büchern für die Bibliothek 

 Es ist abzuklären, ob eine Leihgabe der Bücher des Elternvereins möglich ist, auf-
grund dessen, dass vermehrt Bücher von der Medien HAK ausgeliehen werden. 
Aufgrund der Haftungsgründe ist dieser Punkt noch zu besprechen. 

o Verabschiedung des alten Direktors Hrn. Adam – mit Geschenk einer neuen Schultafel 
für die gesamte Schule. 

o Enge Zusammenarbeit mit Sekretariat Frau Fritz und Fr. Pecnik 

o Schulleiterwahl: EV war beim Hearing als beratende Stimme dabei 

o Enge Zusammenarbeit und Kontakt mit neuem Hrn. Direktor 

o Teilnahme bei SGA Sitzung 

o Heuer wurde der Schulstartbonus anstelle der Förderung für Reisen eingeführt. Der 
Schulstartbonus war ein voller Erfolg und wurde sehr positiv aufgenommen. Insgesamt 
wurden 57 Anträge bearbeitet.  

5. Bericht des Kassiers und des Rechnungsprüfers: 

o Es ist im Sinne des Elternvereins das Geld für nachhaltige Förderungen wie z.B.: die Pau-
schalförderung auszugeben.  

o Martin Bretterklieber hat die Kassaprüfung durchgeführt und Unterlagen und Belege 
durchgesehen und verglichen.  

6. Abstimmung über die Entlastung des Vorstands: 

o Alle die nicht im Vorstand tätig sind, haben mittels Handzeichen abgestimmt, somit ist 
der Vorstand einstimmig entlastet. 

7. Neuwahl des Vorstandes:  

o Sara Papst bedankt sich für die außerordentlich Resonanz auf den Aufruf zur Mitarbeit 
beim EV! Das sei sehr erfreulich. Es gäbe jederzeit die Möglichkeit, heute bei weiterem 
Interesse in den Beirat gewählt zu werden. Beiräte haben die Möglichkeit, mitzuarbeiten 
und über alles informiert zu werden. Abstimmungsrecht haben Beiräte keines, jedoch 
durchaus die Möglichkeit, ihre Meinung in den Meinungsprozess des Vorstandes einzu-
bringen. 

 



 

Elternverein BORG Monsbergergasse  Sitzungsprotokoll  2019-02 Seite 3 / 4 

 

 

o Sara Papst stellt den Wahlvorschlag vor, über den als Ganzes abgestimmt werden 
könnte.  

 Abfrage wurde angenommen, über den Wahlvorschlag als Ganzes abzustimmen 
und nicht für jede einzelne Position. 

 Wahlvorschlag: Marlies Schiefer – Obfrau, Franz Handler – Obmann Stellvertre-
ter, Johannes Krasser – Kassier, Karin Wachswender – Kassier Stellvertreterin, 
Claudia Maurer – Schriftführerin, Ines Schernthaner – 1. Schriftführer Stellvertre-
terin, Elisabeth Riedl – 2. Schriftführer Stellvertreterin. 

o Sara Papst bittet alle, sich kurz vorzustellen, Name, in welcher Klasse das Kind geht… 
nach der Reihenfolge 

o Abstimmung über den Wahlvorschlag. Dieser wird mit 9 Stimmen dafür, keiner Gegen-
stimme und einer Enthaltung angenommen. Damit ist der Wahlvorschlag mehrheitlich 
angenommen. 

o Sara Papst lädt als letzten Punkt noch Beiräte ein, den EV zu unterstützen bzw. auch mit-
zuhelfen (ohne Stimmrecht). Namen werden erfasst: Diese sind: 

 Alexandra Kopp 

 Helmut Nestler 

 Christine Wöls 

8. Allfälliges: 

o Neue Obfrau Marlies Schiefer weist zum letzten Punkt Allfälliges. Gibt an, dass Anfragen 
an den EV aufgenommen werden, intern diskutiert werden und danach über weitere 
Schritte entschieden wird. EV ist es auch weiterhin wichtig, ein gutes Klima zw. EV und 
Schule zu haben und die Kommunikation positiv zu halten.  

o Ein E-Mail von einem Elternteil wurde besprochen. Das E-Mail wurde vorgelesen (es han-
delt sich um die derzeitige Lernsituation und die damit verbundenen Belastungen von 
Schüler und Eltern. Herr Direktor Kerschbaumer hat darauf geantwortet, dass die Ar-
beitsaufträge innerhalb der Unterrichtsstunden zu erledigen sein sollen und er die Lehrer 
bereits darauf hingewiesen hatte. Eine weiterführende Kommunikation zwischen Lehrer, 
Eltern und Schüler ist empfohlen worden. 

o Herr Helmut Nestler bietet seine Fachkenntnisse im Bereich Krisenintervention an. 

o Informationen vom Direktor 

 Gratulation vom Direktor an den neuen Vorstand.  

 Information das Einnahmen der Schule z.B.: durch Turnsaalvermietung fehlen. 
Ideen, wo der Elternverein fördern könnte, gibt es seitens der Schule.  

 Herr Direktor Kerschbaumer möchte gerne mit den Eltern via E-Mail in Kontakt 
treten.  

 SGA Sitzungen sind zweimal im Jahr verpflichtend, diese können auch öfter abge-
halten werden. 

 Alle Unterstützungen, die die Schule anbietet, sollen genutzt werden, damit kein 
Schüler zurückgelassen wird. 
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 Vorschlag den Elternsprechtag auch in Zukunft teilweise online abzuhalten. 

o Kurze Erklärung der weiteren Vorgehensweise in puncto Übergabe von Infor-
mationen und Dokumenten vom alten Vorstand an den neuen Vorstand: Treffen 

des alten und neuen Vorstandes, wo die Dokumente übergeben werden und Allfälliges 
erklärt wird. 

o Martin Bretterklieber erklärt sich bereit das Amt des Rechnungsprüfers für ein weiteres 
Jahr zu übernehmen. 

 

ENDE DER GV um 19:10 

 


